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　いつもお世話になります。金沢市議会議員の奥野ひでなり
です。早いもので、市議会議員となり３か月が経ちました。こ
の間、議会や委員会を通じて、また市政報告会やみなさまと
の対話・意見交換から、金沢市が直面している問題を目の当
たりにしてきました。みなさまが抱かれている不安やお困りご
とも、多く寄せられました。私自身、まだまだ力不足の点もあ
りますが、みなさまのお声を政治の場に届け、ご一緒に「住み
よい金沢、暮らしやすい金沢、安心して過ごせる金沢」をつくっ
ていきます。引続いて、よろしくお願いいたします。

　昨年12月に行われた衆議院選挙では、みなさまからのご支
持・ご支援を得て日本共産党の議席を大きくして頂きました。
これも、アベノミクスへの反対と、消費税増税は「先送り」では
なく「中止」にしてほしいというみなさまのお声だと思っていま
す。日本共産党金沢市議員団は、みなさまのお声を受け、国に
対して「消費税増税中止を求める意見書」を金沢市議会に提
出しました。

衆議院選挙の結果について
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議員になって3か月が経ちました。
住みよい金沢を、ご一緒につくっていきましょう！

生活相談やご意見、お寄せください！
日本共産党 金沢市議員団
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 facebook も 見てね！

奥野ひでなり、
インターネットで発信中！

たとえばこんなこと…
いつでもご相談ください！
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12月議会・議員提案への各会派対応
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消費税10％への増税を
中止するよう求める
外形標準課税の拡大を
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少人数学級の拡充を求める

×

×

他会派

×

日本共産党が提出した意見書 市民から提出された請願・陳情

集団的自衛権行使容認を撤回し
立法化を行わないことを求める

慰安婦問題の早期解決を求める

特定秘密保護法の廃止を求める

日米軍事協力の指針（ガイドライン）
再改定の即時中止を求める

年金削減の中止
最低保障年金の実現を求める

まちなかパソコンサロンで障害者のみが
利用できる曜日の設定を求める

集団的自衛権行使容認の撤回を求める
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結果他会派が提出した議案

×

日本
共産党

×

自民 みらい 金沢
保守

政心研
金沢 公明

議員定数削減
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市民の願いに背を向けるのが、議会の仕事？

法人税の実効税率引下げの財源として、法人事業税を
赤字の中小企業にまでひろげるもので、中小企業関係団
体は「断固反対」を表明。政府税調の「生産性の低い企
業に退場を促す効果がある」との発言は許されない！

大企業減税のために中小企業に増税！

日本共産党は21議席に躍進！
自公圧勝報道は民意ではない！
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223
38
11

20▶

295 291 68▶
62 73 35▶
42 41 30▶

931 35 26▶
219 2 0▶
25 2 0▶
12 2 1▶
00 0 0▶
815 8 0▶

今回 衆院選

公
示
前

新
議
席

小
選
挙
区

比
例
代
表

自民党
民主党
維新の党
公明党
次世代の党
生活の党
社民党
新党改革
その他・無所属

日本共産党 得票倍増

比例 606万票
躍進の流れさらに！

議案提案権を獲得
国民と共同し、暴走を阻止します！
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議員定数40名⇒38名に
削減議案強行可決

　金沢市議会では、１年間かけて議員定数について
の検討会が行なわれてきました。その結果、検討を続
けるという結論に達しました。ところが12月議会で、
ある会派が定数削減条例を提案。日本共産党は、検
討会での議論が無駄になるとして、引続き議論するこ
とを各会派に申し入れました。しかし、議会で強行採
決が行われ、定数削減が決定しました。

　議員定数の削減は、議会の機能を弱めてしまうこ
と、多様な意見が反映されないなどの問題がありま
す。身を切る改革をいうのであれば、政務活動費を
削減したり、無駄な海外視察を中止したりするなど
のほうが、本当の意味での改革になります。「安易な
議員定数削減で民意を削るな！」日本共産党はこ
の点で、引続き頑張ります。
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　城南公民館の利用者から、排水口に
落ち葉がたまって水が流れず、雪水が道
端にあふれて困っているとのお声があり
ました。そこで、すぐさま道路管理課に
問い合わせ、落ち葉の除去をしてもらい
ました。近く、新しい排水口も設けると
のことです。

　私の市政報告会のなかで、「市役所利用者から駐車料金を徴収するのはおか
しい！」とのご意見を頂きました。総務課に問い合わせたところ、「証明書など
の発行で時間がかかる場合は、駐車場料金を減免するカードを発行している」
とのこと。また、「複数の課に相談して長時間になった場合でも、総務課に問
い合わせれば、減免カードを発行する」とのことです。
　ただし、市の窓口の利用を短時間で終わらせ、買い物やその他の用事で車を
停めたままにした状態では減免カードは支給されません。公表されていないの
は、不正利用を助長する可能性かあるからとのことですので、不正利用・買い物
ついでの利用には十分ご留意された上で、駐車場をご利用ください。
※ただし、議会の傍聴などでは適用されませんのでご注意ください。

城南公民館前の道路を整備しました！

市役所の駐車料金について

寺町台 新春のつどい
城南公民館
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いらしてください！
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